

Planungen für das Jubiläum

Präsidium des Bezirksschützenverbandes tagt

HARMHAUSEN ▪ Die Vorbereitungen für den Bezirksdelegiertentag am 15. März (wir berichteten) des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz standen bei der jüngsten Gesamtpräsidiumssitzung auf der Tagesordnung, teilte jetzt Marianne Vallan mit. Die fand dort statt, wo der Kreisverband III den Delegiertentag ausrichtet, in der Parkgaststätte (Keithahn) in Harmhausen. Der Saal mit der großen Bühne habe großen Anklang gefunden, sei gut für den Fahneneinmarsch geeignet, mit dem die Veranstaltung um 15 Uhr beginnt.

Erneut befasste sich das Präsidium mit dem Nordwestdeutschen Schützenbund – beziehungsweise dessen Landesleistungszentrum in Bassum: „Der NWDSB hat die Vereine angeschrieben, dass er bis auf weiteres auf den Betrag von 1,50 Euro gemäß des Be-

schlusses des Delegiertentages 2013 verzichtet, bis die Zusage des beantragten Kredites erfolgt ist“, berichtet Marianne Vallan.

Das Jubiläum des 50 Jahre bestehenden Bezirksschützenverbandes war ebenfalls Thema: „Die Vorschläge von Bezirkspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann für die Jubiläumsfeier erhielten allgemeine Zustimmung“, so Vallan. Detlef Imsande stellte die Ausschreibung für das Jubiläumsschießen an drei Abenden im Stand des Schützenvereins Rehden vor. „Am 5. April wird dann die Jubiläumsfeier des Bezirks in einem Festzelt auf dem Diepholzer Marktplatz stattfinden.“

Für die Fahrt zum NWDSB-Landesdelegiertentag am 12. April in Aurich wird ein Bus eingesetzt. Wer mitfahren möchte, kann sich bis zum 16. März bei Friedel Kelkenberg (Tel. 05446/4100) anmelden.